



Se prenden luces rosas afuera de la Cámara de Diputados para defender al INE

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Cuatro luces antiaéreas de color rosa se proyectaron esta noche sobre la fachada de la Cámara de Diputados, en San Lázaro. Jóvenes de distintas organizaciones realizaron una velada afuera del Palacio Legislativo para defender al Instituto Nacional Electoral. Vestidos con playeras rosas, los representantes de organizaciones 'Nada Nos Detiene', '¡Sí, por México!', y 'Frente Cívico Nacional; advirtieron que estarán atentos al desarrollo de la discusión y votación de mañana.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOCINuDi0Qf0aP8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211445&parId=75F18D3264FEE48F%211418&o=OneUp>